

Evaluación recuperativa N°5

*Obligatorio

1. Dirección de correo electrónico *

2. Una de las causas de la precariedad de la sociedad en nuestro país en el siglo XX fue el fracaso del modelo ISI que se evidenció en: * 2 puntos

Marca solo un óvalo.

- La independencia económica que se generó en el país de los mercados externos.
- La dependencia económica que se generó en el país de los mercados externos.
- La llegada de nueva tecnología en el país.
- La llegada de eruditos al país que nos enseñaron como realizar el modelo.

3. El fracaso del modelo ISI provocó en el país: * 2 puntos

Marca solo un óvalo.

- Deflación de los precios.
- Inflación de los precios que no generó un daño severo en la economía del país.
- Deflación de precios que generó un daño severo en la economía del país.
- Inflación de los precios que generó un daño severo en la economía del país y revueltas sociales.

4. "Si bien las remuneraciones aumentaban año tras año, estos incrementos no se distribuían equitativamente entre los sectores sociales" Dicha afirmación corresponde al concepto de: * 2 puntos

Marca solo un óvalo.

- Igualdad
- Democracia
- Desigualdad
- Solidaridad

5. La situación vivida en Chile provocó: * 2 puntos

Marca solo un óvalo.

- Nuevas oportunidades económicas para toda la población.
- Falta de oportunidades económicas pero aumento de oportunidades laborales
- Falta de oportunidades y de la segregación social.
- Segregación pero aumento de riqueza generalizada.

6. Uno de los impactos de las migraciones producidas en esa época fue: * 2 puntos

Marca solo un óvalo.

- Aumentó la cesantía en las ciudades
- Fue una migración de las regiones del norte y campo a las ciudades.
- Generaron poblaciones callampas por falta de viviendas.
- Todas las anteriores.

Google no creó ni aprobó este contenido.

Google Formularios

